

Aufruf zum Protest gegen die AfD

*Liebe Mitglieder der KAB
im Diözesanverband Münster*



Wir haben bisher der AfD keinen Platz in unserem Verband gegeben und diesen wird es auch zukünftig nicht geben.

Aus der christlichen Soziallehre heraus stehen wir für alle Menschen und ihre Menschenwürde ein.

Deshalb bitten wir euch am **16. Februar 2024** mit uns zusammen bei der Protestveranstaltung in Münster (Veranstalter ist ein Bündnis Münster gegen Nazis) um 17 Uhr am Prinzipalmarkt mitzumachen.

Wir treffen uns um 16:00 Uhr an der Überwasserkirche und gehen gemeinsam zum Prinzipalmarkt.



Die letzten Wochen und Monate haben deutlich gezeigt, dass diese Partei KEINE Alternative für unsere Demokratie ist.

Die Begrifflichkeiten, mit denen dort argumentiert wird, beschreiben tatsächlich ein unmenschliches Vorgehen, das durch nichts zu rechtfertigen ist.

Lasst uns ein Zeichen gegen diese menschenverachtende Partei und jegliche Art von Rassismus setzen!

Für die KAB-Diözesanleitung
Wolfgang Kollek, Diözesanvorsitzender

*Gebt diesen Aufruf gerne weiter,
in euren Gruppen und Vereinen, unter Freunden und Nachbarschaft.*